
3 倉敷商工会議所青年部

厳粛に綱領朗読・指針の唱和 出席者32名

中村会長開会の挨拶

新入会員　須田　儀博氏

新入会員　中山　善継氏

新入会員　河田　雅雄氏 新入会員　山本　哲也氏 新入会員　藤木　達夫氏 新入会員　野口　和之氏

新入会員　仁科　鉄之介氏

総会後懇親会が開かれました 和気あいあいと語り合い和やかな一時でした 大山直前会長　閉会の挨拶
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委員長／植木  一行

１６年度親睦委員会

の活動方針について端

的に述べさせていただ

きます。飲食を通じての懇親が、親睦活動の基

本だと思いますが、同じ目的を持ってYEG活動を

行うという事も重要な親睦活動だと思います。１６

年度の活動方針は①月に一度の例会には出席

しましょう。②せっかく集まったのだから、一緒に

食事をいたしましょう。という、大きな２本柱で活動

していきたいと思います。青年部の仲間との集い

が、それぞれの生活の元気とやる気の源となる様

な、そんな集いを出来るだけ多く行いたいと思い

ます。ということで、私ども委員会活動の心の支え

となるスローガンは、『今夜もみんなで、ラブリーナ

イト！そして自己研鑽』ということでガンバリたいと

思います。

委員長／若林  美知夫

本年度、経営研修委

員会の委員長を務めさ

せていただきます。2年

間副委員長をさせていただきました。その経験を

少しでも役立てればと思いこの度、委員長を引き

受けました。とはいえ何分まだまだ経験不足です

のでなにかとご迷惑をかけると思いますがよろし

くお願いします。本年度の運営方針ですが、委

員会の中だけの勉強会でなく青年部のメンバー

みんなが勉強できる場をこの委員会でできれば

いいと思っています。ひとつのことにとらわれず、色々

なことにチャレンジします!!三宅孝治副委員長、吉

田憲生副委員長、西庸介副委員長と共に頑張り

ますので、ご協力ご指導の程、宜しくお願いします。

かつて藤山寛美という一世を風靡した

喜劇役者がいました。彼がある日、若い弟

子たちに向かって言った話があります。

「今の若い人いうのんは、自分で考えて

何かしたろという人が少ない。わては別に

それを悪いとか、けしからんとかいわしま

へんし、責めもしまへん。あんたらがトイレ

に行きたいいうたら、トイレへ連れて行って

あげます。トイレの戸も開けたげます。パン

ツおろしてくれいうならおろしてあげます。

お尻も綺麗に拭いてあげます。それがわ

ての仕事や思うてます。けどでんな、ウンコ

きばんのは、わてにはできしまへん。自分で

きばっとくんなはれ。それはあんさんの仕

事でっせ」

経営のヒント

平成16年4月24日（土）／倉敷ステーションホテル

倉敷ステーションホテル4階にて行われました。
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